

“syndeac”

Pas de société démocratique sans arts et sans culture

Les lieux d'art et de culture sont ouverts.
Les bureaux de vote le seront encore dimanche prochain.

Un nouveau pays sortira des urnes ce 13 décembre.

Ce pays doit ressembler à ce qu'il y a de plus beau en nous: il doit ressembler au désir de générosité de liberté, de fraternité et de justice qui anime ses habitants.

Le nouveau visage de notre pays ne doit pas être celui de la peur, de la division et de la haine. Le Front National ne doit diriger aucune région française.

Par notre vote, nous pouvons refuser le repli identitaire, la préférence régionale ou nationale, la censure, et le refus de l'Europe.

Les partis républicains ont une responsabilité déterminante.
Chaque citoyen doit aussi prendre la sienne par le vote.

Aucun combat n'est perdu d'avance. Tout peut encore être mis en œuvre.

Le SYNDEAC